

Alud sepulta a 400 en Taiwán y derriba 6 edificios en China

TAIPEI (AP).— Unas 400 personas desaparecieron ayer, luego de que un alud, provocado por las **lloviznas** torrenciales de un **tifón**, sepultara una aldea montañosa en el sur de Taiwán, anunciaron las autoridades.

De igual forma, en la provincia china de Zhejiang, un enorme deslave derribó al menos seis edificios departamentales de cuatro pisos, al pie de una montaña, sepultando a un número desconocido de personas, según indicó la agencia Xinhua.

El **tifón Morakot** golpeó a Taiwán el fin de semana, provocando las peores **inundaciones** que ha visto la isla en medio siglo. La **tormenta** sumergió muchas cosechas en **agua** marrón e inundó las calles de la ciudad antes de cruzar los 180 kilómetros del Estrecho de Taiwán y llegar a China, donde casi un millón de personas fueron evacuadas.

En la aldea de Shiao Lin, en la costa sudoeste del país, se reportó un fuerte alud de lodo la mañana del domingo, mientras sus habitantes dormían.

El fenómeno dejó incomunicado al poblado y los helicópteros de rescate se vieron forzados a lanzar comida, debido a que el suelo resbaladizo que no les permitía aterrizar.

Un funcionario policial de Taiwán —quien sólo se identificó por su apellido Wang— dijo que unas 100 personas fueron rescatadas por un helicóptero militar y al parecer habían evitado el alud que sepultó la aldea. Otras 400 siguen desaparecidas.

Uno de los rescatados, un hombre sin identificar de mediana edad, dijo a la policía que su familia de 10 personas había desaparecido. A su vez, uno de los pobladores rescatados, Lin Chien-chung, indicó a un noticiero que cree que unas 600 personas habrían sido sepultadas por el alud.

“El derrumbe cubrió gran parte de la aldea, inclusive la escuela primaria y varias viviendas. Una parte de la montaña se desprendió y aplastó al pueblo”, agregó Chien-chung.

Aumentan muertos

El paso del **tifón Morakot** por Tai-

wán y China ha dejado 15 muertos, más de 53 desaparecidos y millones de damnificados, hasta perder fuerza ayer y convertirse en **tormenta** tropical.

Después de que las autoridades declararan la alerta roja, el nivel máximo para hacer frente a los tifones, tres personas murieron en las provincias de Fujian, Zhejiang y Jiangxi.

Además, se calcula que en las tres provincias citadas y en la de Anhui, más de 7.8 millones de personas han sido afectadas por el **tifón** y 1.4 millones han tenido que ser evacuadas.

Por otro lado, más de 5 mil casas se han desplomado y según los nuevos datos del Ministerio de Asuntos Civiles, las pérdidas económicas directas ascienden a 876 mil millones de dólares.

En la provincia oriental de Fujian, primer lugar al que llegó el **tifón** con unos vientos de hasta 118 kilómetros por hora, al menos 500 mil personas fueron evacuadas de sus viviendas y 48 mil barcos regresaron a puerto.

Se calcula que las pérdidas en esta entidad alcanzan los 60 mil millones de dólares.



“MORAKOT”. Un habitante de Zhejiang, donde el tifón causó la muerte de un niño, transporta a unas pequeñas para ponerlas a salvo

